

COMISIONISTAS Medina y Luceño no podrán salir de España

P20



MÚSICA Cuando Charles Mingus se aferró a una curandera mexicana

P31



El Rey decide publicar su patrimonio: 2,5 millones

Felipe VI avanza en la transparencia tras los escándalos de su padre

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid
El rey Felipe VI decidió hacer público ayer su patrimonio, que asciende a 2.573.392,80 euros, según difundió La Zarzuela. Esta cifra resulta de 2.267.942,80

en depósitos y valores y otros 305.450 en obras de arte, antigüedades y joyas. La decisión sin precedentes de hacer público el patrimonio del jefe del Estado la tomó el Monarca como muestra de "transparencia y ejemplaridad" y con el objetivo de "reforzar la confianza" de los ciudadanos en la Corona, según fuentes de la Casa del Rey.

El patrimonio de Felipe VI procede de las retribuciones que ha recibido de los Presupuestos de La Zarzuela a lo largo de los últimos 25 años, desde 1998; primero como Príncipe de Asturias y luego, desde 2014, como Rey. En total, esas retribuciones ascienden a 4.275.796,94 euros. Felipe VI no dispone de inmuebles de su propiedad ni tampoco bienes en el extranjero, según fuentes de la Casa del Rey. La Zarzuela ha desvinculado esta medida del escándalo provocado por los negocios de Juan Carlos I en el extranjero. La Fiscalía archivó las investigaciones sobre la fortuna del rey emérito, lo que permite a Felipe VI pasar página del pasado y abrir una nueva etapa.

PÁGINA 18



El rey Felipe, ayer en el Tribunal Constitucional. / CARLOS ÁLVAREZ (GETTY)

El CNI empleó Pegasus para espiar con autorización judicial

El servicio secreto niega el control masivo de 63 móviles de secesionistas

M. G., Madrid
El Centro Nacional de Inteligencia (CNI) admite que usó el programa Pegasus en algún momento para investigar a líderes independentistas catalanes (sin precisar ni a quiénes ni cuándo), pero aclara que siempre lo hizo de manera individualizada y con autorización judicial, según fuentes próximas al servicio secreto. Esas fuentes desconfían de la investigación de Citizen Lab que destapó el supuesto espionaje a 63 independentistas, y aseguran que muchos de los que figuran en esa lista no fueron vigilados "jamás" por el centro.

PÁGINAS 16 Y 17

Andalucía votará el 19 de junio, cinco meses antes del fin del mandato

LOURDES LUCIO, Sevilla
El presidente de la Junta de Andalucía, Juan Manuel Moreno, comunicó ayer que adelanta las elecciones autonómicas al domingo 19 de junio, cinco meses antes de que se completen los cuatro años de legislatura. La convocatoria hace que decaigan, entre otras iniciativas, la proposición de ley que amplía los regadíos del entorno de Doñana y la aprobación de las conclusiones sobre gastos de dinero público en prostíbulos.

PÁGINA 21

Macron se juega su poder en la 'tercera vuelta' electoral: las legislativas

E. GONZÁLEZ / M. BASSETS
París
La reelección de Emmanuel Macron anteayer en la segunda ronda presidencial da paso a un nuevo periodo político: la tercera vuelta que suponen las legislativas de junio. Y los franceses, incluso sus votantes, desean ver a Macron forzado a "cohabitar".

PÁGINAS 2 A 5

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Cámbiate a Línea Directa y llévate una bajada de hasta

150€

EN TU SEGURO DE COCHE

lineadirecta.com
917 701 795

Sujeto a condiciones

Elon Musk acuerda la compra de Twitter por 41.000 millones

El hombre más rico del mundo promete abrir el algoritmo y combatir a los bots

IKER SEISDEDOS, Washington
Elon Musk, el hombre más rico del mundo, cerró ayer un acuerdo para comprar el 100% de la red social Twitter, valorada en 44.000 millones de dólares (unos 41.000 millones de euros). El magnate, que ya controla Tesla y Spa-

ce X, ha logrado torcer la mano a los accionistas de la compañía, que se resistían a aceptar su oferta. El nuevo dueño de Twitter promete compartir los algoritmos en código abierto, derrotar a los bots y certificar que todos los usuarios son humanos.

PÁGINA 39

GUERRA EN EUROPA. DIA 62

La UE custodiará las pruebas sobre los crímenes de guerra en Ucrania

BERNARDO DE MIGUEL, Bruselas
La Comisión Europea sigue firme en su intención de combatir los crímenes de guerra en Ucrania. Ayer aprobó un proyecto de reforma de Eurojust, la agencia de cooperación judicial europea, para permitir que ese organismo asuma la custodia legal de las pruebas recabadas sobre el terreno y cuya seguridad no esté garantizada.

PÁGINA 8